## **PRESSE**

13 FEVRIER

DNA

## Comité du Bas-Rhin: une croissance à deux chiffres

## LE GOLF SE PORTE BIEN DANS

le Bas-Rhin, merci! C'est le constat établi vendredi soir au restaurant "L'Ancienne Douane" à Strasbourg, où s'est tenue l'AG annuelle du Comité départemental 67, présidé par Michel Salomon, en présence de François Brubach et Philippe Pinceloup, respectivement président et vice-président de la Ligue du Grand Est.

Preuve de la belle vitalité des adeptes de la petite balle blanche dans le Bas-Rhin : en un an. de février 2017 à février 2018. le nombre de licenciés a enregistré une croissance à deux chiffres. Il a augmenté de 12,7% au total, et même de 27,3% chez les jeunes. Cette forte poussée récompense les efforts du CD 67 pour le développement du golf et plus particulièrement en faveur des jeunes, justement. Les opérations de découverte et de perfectionnement se sont succédé en 2017, prioritairement en direction des U12, avec notamment le Challenge départemental, le Stroke Tour et les

qualifications pour le championnat de Ligue. Cette année, les jeunes découvriront un nouveau championnat, selon un découpage en deux territoires, et non plus trois comme c'était le cas l'an dernier. Les jeunes encore: un effort particulier a été fait pour la mise en place de manière pérenne d'initiations au golf dans le cadre scolaire en CM1, CM2 et 6°, aussi bien dans le privé que dans le public. Le grand public et les adultes n'ont pas été oubliés pour autant: une vaste opération découverte a été organisée en septembre 2017 au Bassin d'Austerlitz avec le soutien des quatre clubs de l'Eurométropole et a permis d'initier près de 200 personnes qui ont tapé leurs premières balles dans une structure gonflable. Fort de ce succès, le Comité du Bas-Rhin donnera encore plus d'envergure à cette opération découverte en l'installant au centre-ville de Strasbourg cette année.